



Réhabilitation de l'Hôtel Bouchu d'Esterno

(Dijon, France)

Destiné à devenir le siège de l'Organisation Internationale de la Vigne et du Vin, l'Hôtel Bouchu d'Esterno, classé monument historique, est réhabilité pour proposer des espaces de travail et de rencontres. Le projet architectural a pour vocation de restituer la lecture de l'enveloppe historique du bâtiment et de valoriser ses éléments remarquables, intérieurs et extérieurs. Dans cette perspective, la mise en lumière du bâtiment révèle les éléments de patrimoine des façades - ouvertures,

alcôves, colonnes - et les éléments de décoration comme les angelots, le portail en pierre, les pots à feu. Le jardin bénéficie d'un éclairage délicat et apaisé, capable de s'adapter aux différents événements proposés. Enfin, les espaces intérieurs du bâtiment sont sublimés par un éclairage adapté aux différents espaces. L'éclairage y est soigné pour participer à la vision extérieure du bâtiment.
© Sunmetron & les éclairieurs

maître d'ouvrage
ville de Dijon
architecte
SUNMETRON
scénographe
Ateliers Adeline Rispal
concepteurs lumière
les éclairieurs

budget opération
6 300 000 € HT
surface
3 280 m²
concours
2022